

# VOX POPULI



## EL GRITO DEL DIA

### ALERTA SOBRE ABOGADOS

El señor Aniceto Jiménez Zúñiga recurrió a *La Columna de Pueblo* para solicitar públicamente a las Procuraduría General de Justicia del Estado de México, celeridad en la averiguación previa Neza II/9348/2008, en contra de los licenciados en Derecho, Francisco Valverde Moreno, Sonia Medina de Anda, Jesús Piñón Ríos, y otros que, amparados en asociación de profesionistas que dicen otorgar servicio social a la comunidad, con despacho ubicado en la calle Villa Victoria, Colonia Romero, en Ciudad Nezahualcóyotl, quienes lo sorprendieron al llevarle un juicio, con engaños le hicieron firmar un pagaré en blanco, "supuestamente para recuperar los gastos de juicio", ya que él había pagado oportunamente los honorarios de los abogados. La sorpresa fue mayúscula cuando fue notificado que el pagaré "lo hicieron por 120,000 pesos", con una tasa de interés mensual del diez por ciento, para ya tener una deuda de 360,000 pesos, como parte del proceso judicial 857/2008, del cual ya solicitó el amparo; pero al mismo tiempo interpuso su denuncia penal por la acción de los profesionistas. Ante tal situación solicita públicamente a la Procuraduría mexicana la aplicación del Derecho, además de alertar a la población sobre la actuación de abogados que pretenden sorprender a la gente.

### FUGA DE AGUA

Vecinos de la Colonia San Cristóbal Ecatepec, en el municipio del mismo nombre del Estado de México, solicitan públicamente la reparación de la fuga de agua localizada en Avenida Juárez, entre la

Quinta y Sexta Cerrada, frente al Fraccionamiento Bursaab, toda vez que lleva varios días y ya fue reportada, pero hasta el momento no hay cuadrillas de trabajadores que vayan a repararla.

### CABLE SUELTO

En la calle 20 de Noviembre, manzana 3, entre las calles Ursulo Galván y Villa Buena, en la Colonia Carlos Hank González, Delegación Iztapalapa, hay un cable de energía eléctrica suelto, lo cual ya fue reportado en innumerables ocasiones a la jefa-

tura delegacional y a Luz y Fuerza del Centro, pero no hay una respuesta, los vecinos temen que pueda suceder una desgracia, y solicitan públicamente la reparación de la línea de energía para evitar incidentes.

